

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: UCM presentó avances del nuevo campus Santa Mónica a autoridades de Curicó

Pág. : 11

Cm2: 479,2

VPE: \$ 234.807

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# UCM presentó avances del nuevo campus Santa Mónica a autoridades de Curicó

- En una visita técnica a las obras en el sector de Sarmiento, la Universidad Católica del Maule y el municipio de Curicó recorrieron el edificio y abordaron el impacto que tendrá este moderno campus en la descentralización y el crecimiento económico en el Maule norte.



El rector de la Universidad Católica del Maule (UCM), el Dr. Claudio Rojas Miño encabezó un recorrido por las obras del futuro Campus Santa Mónica junto al alcalde de Curicó, George Bordachar, y miembros del Concejo Municipal. El encuentro permitió constatar el avanzado estado de construcción de la infraestructura que promete transformar el sector de Sarmiento en un nuevo polo de desarrollo urbano, educativo y social para la provincia.  
Futuro polo de desarrollo

La actividad marcó un hito para la descentralización educativa de la zona. Las autoridades, entre las que se encontraban los concejales Pilar Contardo, Edgardo Reyes, Raimundo Canquil y Mario Undurraga, conocieron los detalles técnicos del edificio diseñado con estándares de alta modernidad. Durante la jornada, el rector Rojas Miño, junto al equipo directivo de la UCM, explicó que el objetivo central es asegurar una integración armónica con el entorno. Para ello, la colaboración

con la Dirección de Obras Municipales resulta clave para la obtención de los permisos finales y la puesta en marcha del recinto. Asimismo, lo confirmó el director de Sede Curicó, Dr. Enrique Muñoz, al asegurar que se han realizado y realizarán actividades con la comunidad, para socializar y exponer todas las ventajas de la puesta en marcha del campus.

**Impacto económico y social**  
Más allá de la educación, se espera que la presencia de la comunidad universitaria actúe como un catalizador económico. La llegada de estudiantes, académicos y trabajadores en general, suele dinamizar el comercio, mejorar la conectividad y aumentar la plusvalía de los barrios aledaños, un fenómeno característico de las ciudades universitarias. “Este nuevo campus será un motor de crecimiento para Curicó, atrayendo inversión

que mejorará la calidad de vida de los vecinos de Sarmiento”, destacaron las autoridades durante el recorrido.

“Estamos muy contentos con el avance de la obra. La idea es desarrollar un verdadero campus en Santa Mónica, con cuatro o cinco edificios de esta envergadura, más las edificaciones adyacentes, de manera de estar albergando alrededor de unos tres mil estudiantes”, expresó el rector de la UCM, Dr. Claudio Rojas Miño.

Por su parte, el alcalde de Curicó, Sr. George Bordachar dijo: “Agradezco a la UCM por pensar en Curicó para crecer en infraestructura. Pienso en los niños que les fue bien en la PAES, y que se puedan quedar acá y estudiar en uno de los tantos programas. Agradezco la disposición de la universidad, tener un terreno así para

seguir creciendo.  
Oferta académica y vinculación

El director de la Sede Curicó, Dr. Enrique Muñoz, confirmó que el nuevo edificio albergará tres carreras estratégicas:

Trabajo Social  
Administración Pública  
Contador Público y Auditor

Por su parte, el Director General de Vinculación, Alfredo García, recalcó que la UCM busca integrarse socialmente a través de la cultura y el arte, mientras que el concejal Mario Undurraga valoró que este proyecto permitirá a muchos jóvenes estudiar en su propia comuna sin necesidad de emigrar.

Con esta visita, la UCM reafirma su compromiso con el territorio, proyectando una apertura que transformará el paisaje educativo del norte del Maule.